

Analyste de données principal.e

Description de l'entreprise

Placements Montrusco Bolton inc. est une firme privée de gestion d'actifs dont l'actif sous gestion s'élève à 20 milliards de dollars canadiens. L'entreprise offre des services de placement à une clientèle principalement institutionnelle et affiche une forte croissance à l'échelle canadienne et internationale. Elle offre un large éventail de solutions de placement (actions, obligations et placements alternatifs). Pour en connaître davantage au sujet de notre firme, veuillez consulter notre site web au www.montruscobolton.com.

Participez à la croissance d'une organisation basée à Montréal où vous aurez la capacité et l'espace pour prendre des initiatives, l'opportunité de contribuer et de diriger des projets à fort impact, et l'assurance que vous serez reconnu.e pour votre travail et soutenu.e dans votre carrière.

Description du poste

Date d'entrée en fonction : dès que possible

Lieu de travail : 1501, avenue McGill College, bureau 1200, Montréal (siège social).

Gestionnaire : Dina Fakhry

En tant qu'analyste de données principal.e vous jouerez un rôle central au sein de l'équipe analytique des données, en collaboration avec les départements du développement des affaires et marketing, service client et investissements pour comprendre leurs besoins en matière de données. Vous travaillerez également en étroite collaboration avec les équipes TI, finance et back-office afin de concevoir et mettre en œuvre des plans qui répondent à ces exigences.

Principales responsabilités

- Automatisation et optimisation: Concevoir et mettre en œuvre des processus de gestion de données sophistiqués, adaptés aux besoins spécifiques des investissements, afin d'améliorer l'efficacité opérationnelle et la précision des analyses;
- Analyse de données : Mener des analyses approfondies sur les données liées aux portefeuilles d'investissement, en fournissant des perspectives stratégiques qui guideront les décisions de l'entreprise;
- Collaboration inter équipes: Collaborer activement avec les équipes de développement des affaires et marketing, du service client et d'investissements pour comprendre leurs besoins en données et développer des solutions sur mesure;
- Création de rapports: Élaborer des tableaux de bord et des rapports détaillés qui soutiendront les décisions d'investissement et offriront une visibilité claire sur les performances des portefeuilles;
- Gestion des données: Structurer et valoriser les données d'investissement, en assurant leur intégrité et leur pertinence pour les stratégies de l'entreprise;
- Innovation continue: Identifier des opportunités d'amélioration continue et proposer des initiatives pour renforcer les processus existants et l'exploitation des données;
- Toutes autres tâches et projets connexes pouvant créer de la valeur pour Montrusco.

Compétences essentielles

- Détenir plus de 5 années d'expérience en analyse de données dans le secteur de l'investissement;
- Expérience pratique avec Bloomberg;
- Connaissance des outils d'analyse de données tels que SQL et Power BI, Python (atouts);

- Détient, ou en processus d'obtenir, des certifications CFA ou FRM (atouts);
- Capacité avérée à transformer des données complexes en conclusions exploitables, avec un souci constant de l'optimisation et de la précision des données;
- Forte aptitude à communiquer efficacement et à collaborer avec diverses équipes, tout en étant capable de poser les bonnes questions pour obtenir les informations nécessaires. Vous êtes à l'aise dans un environnement collaboratif où la confiance et la communication sont essentielles.

Travailler chez Montrusco Bolton signifie que vous serez en mesure de :

- Contribuer à la croissance organisée d'une entreprise canadienne bien établie.
- Avoir accès à des opportunités de développement de carrière.
- Avoir la possibilité actuellement de travailler dans un modèle hybride.
- Avoir accès à des avantages sociaux qui favorisent l'équilibre travail-famille et le développement personnel (régime d'assurance collective, jours de congé pour le bien-être, soutien financier pour les activités sportives/de loisirs et congés payés pour la formation).

Montrusco Bolton remercie tous les candidats de l'intérêt qu'ils portent à l'entreprise; toutefois, veuillez noter qu'aucun accusé de réception ne sera envoyé et que seuls les candidats sélectionnés seront contactés.

Montrusco Bolton est un employeur qui souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi et s'engage à favoriser un lieu de travail diversifié et inclusif. Nous accueillons tous les candidats qualifiés sans distinction d'origine ethnique ou raciale, de couleur, de religion, d'orientation sexuelle, d'identité de genre, d'origine nationale, d'âge, d'état civil, de situation familiale ou de handicap.

Senior Data Analyst

About Montrusco Bolton

Montrusco Bolton Investments Inc. is a private investment management firm with CAD 20 billion assets under management. The company offers investment services to a mainly institutional clientele and is experiencing strong growth on a Canadian and international scale. It offers a wide range of investment solutions (equities, bonds and alternative investments). For more information about our firm, please visit our website at www.montruscobolton.com.

Be part of the growth of a Montreal-based organization where you'll have the ability and space to take initiative, the opportunity to contribute to and lead high-impact projects, and the assurance that you'll be recognized for your work and supported in your career.

Job Description

Desired start date: as soon as possible

Work location: 1501 McGill College Avenue, Suite 1200, Montreal (Headquarters)

Direct report: Dina Fakhry

As a Senior Data Analyst, you will play a key role within the Data Analytics team, collaborating with the Business Development and Marketing, Client servicing and Investments teams to understand their data needs. You will also work closely with the IT, Back-office and Finance teams to design and implement plans that meet these requirements.

Main responsibilities

- **Automation and Optimization:** Design and implement sophisticated data management processes tailored to the specific needs of investments to enhance operational efficiency and analytical accuracy.
- **Data Analysis:** Conduct in-depth analyses of investment portfolio data, providing strategic insights to guide business decisions.
- **Cross-Team Collaboration:** Actively collaborate with the Business Development and Marketing, Client Servicing, and Investments teams to understand their data needs and develop customized solutions.
- **Report Creation:** Develop dashboards and detailed reports to support investment decisions and provide clear visibility on portfolio performance.
- **Data Management:** Structure and enhance investment data, ensuring its integrity and relevance for company strategies.
- **Continuous Innovation:** Identify opportunities for continuous improvement and propose initiatives to strengthen existing processes and data utilization.
- **Additional Tasks and Projects:** Carry out any other related tasks and projects that can create value for Montrusco.

Requirements

- Over 5 years of experience in data analysis within the investment sector, specifically with stocks.
- Hands-on experience with Bloomberg.
- Familiarity with data analysis tools such as SQL, Power BI, and Python (assets).
- Holds or is in the process of attaining a CFA or FRM designation.
- Proven ability to transform complex data into actionable insights, with a constant focus on data optimization and accuracy.

- Strong communication skills and the ability to collaborate effectively with various teams while asking the right questions to gather necessary information. Comfortable working in a collaborative environment where trust and communication are essential.

Working at Montrusco Bolton means that you will be able to

- Contribute to the organized growth of a well-established Canadian company.
- Have access to career development opportunities.
- Currently offering a hybrid work model.
- Have access to social benefits that promote work-family balance and personal development (group insurance plan, days off for wellness, financial support for sports/leisure activities and paid time off for learning).

Montrusco Bolton thanks all applicants for their interest in the firm; however, please note that no acknowledgment of receipt will be sent and that only selected candidates will be contacted.

Montrusco Bolton is an equal opportunity employer and is dedicated to fostering a diverse and inclusive workplace. We welcome all qualified candidates regardless of race, ethnicity, color, religion, sexual orientation, gender identity, national origin, age, marital status, family status, or disability.